
On a une nouvelle Avs-co qui s'appelle Émilie car Isabelle est 
partie.  

Nous allons regretter Isabelle car cela faisait longtemps qu'elle 
travaillait avec nous.  
Maintenant c'est Émilie qui va nous aider, elle va nous motiver pour 
réussir à progresser. Elle est là pour nous aider en classe et pour 
nous suivre en inclusion. Nous lui souhaitons  bienvenue  dans 
notre dispositif ULIS. 
 
                                                                Les élèves d'Ulis. 
 
 
 

 

 

 


